

年頭所感

国も大阪もいろいろ大変です ざいます。

今年は、1972年の日中国

交回復から四〇周年の節目。あ

るが、まずは、新年おめでとうご

うとしています。

日中友好協会大阪府連合会会長

渡辺 武

## 日中國交回復四〇周年への思い



### 辰年の新年を迎えて

中根欣之助（中国語講師）

今年は十二支の中で唯一の空想動物『龍』の年ですが、その正体は分からず、頭は『ラクダ』角は『シカ』、耳は『ウサギ』爪は『タカ』など九種の動物で表されているといわれ、古来より水を司る『龍神』として崇められ、旱魃では雨乞いを祈り、水害では風雨の鎮まることを祈る『龍王』なのです。



『龍床』は皇帝の寝台、『龍袍』は皇帝が着る龍の刺繡を施した衣服など、龍は高貴の象徴ともされてきました。龍は『九種の動物』より成ることから中国では『九』は最高の数字とされ、世界遺産でもある故宮では『九龍壁』をはじめ石段などいろいろな所に『九』の数が用いられています。

ところで今まさに寒中で、中國では冬至の日から数えて『九』九八十一』日を最も寒い時期といたい、『冷在三九（冬至から二

発見、五月、沖縄本土復帰・・・。そして、二月のニクソン訪中と米中国交樹立が世界を揺るがし、

忘れてはならないのは『日本

に至っています。

『七日間が寒い』とか、『三九

四九伸不出手來（冬至から二七

日三六日間は寒さで手が出せな

い』『九九河開（冬至から八一

日で河の氷が溶ける』などと

言われています。

二月二日（旧暦）を『龍台頭

（龍が頭を上げる）』と言い、こ

の日から雨も多くなり生活も樂

になります。待

ち遠しいですね。

最後に、今年は人間の驕りを

お願いします

日本中国友好協会

大阪府連合会

わが国もそれまでの中国敵視政

策を改め、七月成立の田内閣

が八月には訪中して日中國交樹

立が実現したのでした。

しかし、日米安保条約の下、

沖縄の米軍基地は残存強化され、

今や米国の中国包囲網の前線基

地として一層の強化が図られよ

うとしています。

日中國交回復四〇周年を機に、

その意義を改めてかみ締め、次々

に発生するトラブルを外交努力

で乗り越えつつ、眞に平和的友

説に同意』との理念が盛り込

まれたことです。これに基づき

双方は平和友好条約

で乗組したのです。これが、わが

政府と国民が重要な役割を

果たしていくよう、わが協会

も力を尽くしていかねば、と痛

感します。

2012年1月号  
日本中国友好協会  
大阪府連合会  
〒530-0013  
大阪市北区  
茶屋町10-6  
阪急北ビル4階  
TEL06-6372-8131  
050-3413-6491  
FAX06-6372-8132  
郵便振替口座  
00970-5-8978  
E-mail:jcfa@j  
t8.so-net.ne.jp  
ホームページ  
<http://www005.u>  
pp.so-net.ne.jp  
/jcfaosaka/

迎春

本年もよろしく  
お願いします

日本中国友好協会

大阪府連合会

## 『日中春のつどい』ご案

日 時：2月26日（日）午後1時～3時

会 場：中華料理・楓林閣（ふうりんかく）

（阿倍野アプロビル・9階）06-6649-1055

参加費：4000円（要予約）

福引もあります。誘い合ってご参加下さい

連絡先：大阪府連06-6372-8131

## 大阪府連 なんば太極拳教室

1月16日から第93期太極拳教室開講

毎週月曜日18:30から、10回連続講座

会場：なんば体育館他 入会金：3000円

受講料：12000円

練習種目：24式、48式、

連絡は日中友好協会大阪府連合会へ

日本友好新聞

府連通信

# 武術の魅力を太極拳に生かしたい

本部太極拳委員 恒岡正勝

今の世の中、若者たちの間では一週間に一度、じっくりと自分の趣味や余暇を楽しむのも難しいというのが現状の様である。

一方、日本や中国でも、本来の「武術」としての文化の継承の危機が叫ばれています。こんな時ほどじっくりと日本と中国の文化交流の歴史を